
ALEATOR APS  

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL)  

Codice Fiscale 93040580255  

  

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO  

Del 10 Dicembre 2024  

  

Il giorno 10 del mese di dicembre dell’anno 2024, alle ore 20:15, in Limana (BL), Via Giaon 65, 

presso l’abitazione del Consigliere Dinatale Vito, si è riunito il Consiglio Direttivo dell’associazione 

di promozione sociale ALEATOR APS, per discutere e deliberare sul seguente  

ORDINE DEL GIORNO  

1. Comitati, volontari e incarichi;  

2. Aggiornamento libro degli associati;  

3. Prossimi eventi Aleator;  

4. Spese e acquisti; 

5. Varie ed eventuali. 

  

Assume la presidenza del Consiglio Direttivo, come previsto dal Regolamento Interno, il 

Presidente dell’associazione Anthony Chow il quale, dopo aver constatato:  

• che il Consiglio Direttivo è stato regolarmente convocato;  

• che sono presenti i membri del Consiglio Direttivo, nelle persone di Simona Paludi, Carlotta  

Martuscelli, Francesco Viel, Vito Dinatale e sé medesimo;  

 

DICHIARA  

il Consiglio Direttivo regolarmente costituito in forma collegiale e idoneo a deliberare sugli 

argomenti posti all'ordine del giorno. Come previsto dal Regolamento Interno, assume le funzioni 

di verbalizzante il Segretario Paludi Simona.  

  

1) Comitati, volontari e incarichi  

In merito al primo punto dell’ordine del giorno, non vi sono nuove proposte da sottoporre 

all’attenzione di questo Direttivo. 

  



2) Aggiornamento libro degli associati  

In merito al secondo punto dell’ordine del giorno, il Consiglio Direttivo viene reso partecipe della 

candidatura ed approvazione dei seguenti nuovi associati:  

• Alan Marchioro; 

• Nicolò Secchi. 

Le domande vengono accolte all’unanimità.  

  

3) Prossimi eventi Aleator  

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Chow Anthony che 

fa il resoconto della situazione sugli eventi previsti fino a gennaio 2025:  

• Slam: si terrà sabato 21 dicembre. Le ultime sono state molto partecipate, quindi il 

Direttivo valuta se prendere un vassoio di pizzette aggiuntivo, oltre alle bibite in via di 

esaurimento.  

• Banda: ultimo evento dell’anno si terrà l’11 dicembre. 

• Aleator Hardcore ai Casoni: confermata la data del 3 gennaio 2025 dalle 18 alle 24. 

Verranno predisposti il gruppo whatsapp per gestire i tavoli, un articolo e una e-mail da 

inviare ai soci. I giochi che verranno proposti sono: Puerto Rico, The way of Panda, Brass 

Birmingham e Gu Gong per un totale di 16-18 giocatori. 

• Evento a Zoldo: confermato per il 15 dicembre, il Presidente si occuperà di fare una ricerca 

di volontari sulla Community per valutare la fattibilità dell’evento. 

• Nate: viene proposta la data del 2-3 maggio da sottoporre all’approvazione della struttura. 

• Compleanno Aleator: si terrà il 12 gennaio dalle 9 alle 18. Il consigliere Paludi Simona si 

occuperà di predisporre l’articolo e la mail, mentre il consigliere Martuscelli Carlotta si 

occuperà della grafica. Quest’anno si aggiunge la possibilità di pranzare ai Casoni che si 

sono resi disponibili a collaborare per quella giornata. Verrà fatta una spesa di snack e 

bibite oltre che di pizzette. 

• Dolomiti Fantasy: i membri del Direttivo presenti alla riunione del 4 dicembre, riportano 

quanto emerso, ovvero i progetti proposti dalle varie associazioni. Per quanto riguarda 

Aleator, viene confermato il progetto in collaborazione con le elementari di Trichiana e viene 

proposto di invitare come ospite Spartaco Albertarelli. Infine, si chiede conferma della 

presenza delle scuole il sabato mattina. Gli organizzatori fanno sapere di averle contattate 

una volta senza successo e che faranno un secondo tentativo. 

• ULSS: terzo incontro richiesto dagli utenti il 17 dicembre. Ancora da stabilire i giochi da 

portare. 



• Progetto in collaborazione con le elementari di Trichiana: il prototipo del gioco verrà portato 

alla SLAM per essere testato da altri giocatori. Resta da definire la presentazione del 

progetto alle maestre (costi, materiali, tempi, cartelloni,…). 

• Aleator Back to School: verrà fatto un primo incontro con le classi della scuola media di 

Limana il 18 e il 20 dicembre dalle 14 alle 16. 

• San Gregorio: evento in collaborazione con la biblioteca, si terrà il 20 dicembre dalle 17. 

 

4) Spese e acquisti  

In merito al quarto punto dell’ordine del giorno, si segnalano solo le spese relative all’acquisto 

delle pizzette e di alcune bibite per la SLAM. 

 

5) Varie ed eventuali  

In merito al quinto punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Chow Anthony per 

chiedere se vi siano ulteriori aspetti da discutere. Emerge quanto segue: 

• Il consigliere Dinatale Vito propone la creazione di un file excel con la lista dei giochi 

presenti in associazione suddivisa per stato, n. di giocatori, peso e durata dei giochi stessi. 

Il Direttivo approva la proposta. 

• Il presidente chiede al Direttivo se sia il caso di rinnovare le grafiche di Ibu e Banda. Il 

Direttivo decide di rinnovare solo quelle dell’Ibu, ritenendo quelle del Banda ancora valide. 

Inoltre, il Presidente ricorda al consigliere Paludi Simona di creare un articolo per gli eventi 

all’Ibu da pubblicare mensilmente insieme alla grafica dell’evento e di creare per il 2025 gli 

eventi delle SLAM su Facebook. 

• Mail di benvenuto: il consigliere Martuscelli Carlotta si occuperà di curare il layout e 

l’impaginazione della mail e il consigliere Viel Francesco si informerà se sia possibile 

automatizzare la decadenza delle iscrizioni e le mail di benvenuto stesse. 

• Arrivo giochi nuovi: in arrivo per il 23 dicembre. Verrà predisposto un post per annunciarli 

in occasione del Natale. 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta alle ore 23:55, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale.  

Letto, confermato e sottoscritto,  

 

   Il Segretario  Il Presidente  

   Simona Paludi  Anthony Chow  

 


